

一般社団法人四日市青年会議所

2013年度メールマガジン

3月度例会

「このまちほっとけやん！」

～行動してこのまちを創るのは私たち～

講師:エイドリアン・ギリバー氏

2013年3月14日(木)19:00～21:40 四日市市文化会館第3ホール



地域の皆様に挨拶をする樋尾重樹理事長



「行動」を起こすための精神について解説する講師のエイドリアン・ギリバー氏



講師の解説を真剣なまなざしで聞き入る地域のみなさま

本年度、樋尾重樹理事長の掲げられた基本方針

「ほっとけやん！」の精神のもと

3 月度例会では「このまちほっとけやん！～行動してこのまちを創るのは私たち～」と題し

本事業では地域の皆さま方と共に、魅力あるまちづくりを創りだすために必要な

「行動」を起こすための精神を学びました。

今後の事業予定として、まちづくり委員会が先導役となり10月に

COCOWATA！事業「よ祭～青年による本気の文化祭～」を開催予定です！

青年から見たこのまちの魅力はどういったものか・・・

この例会を通して、行動を起こしたいと感じた地域住民の皆様を

中心とした実行委員会と一緒に考えてまいります。

青年会議所メンバーでも、実行委員会にご参加頂く事が可能となっておりますので、

数多くの方の参加をお待ちしております！

例会にご参加頂いた皆様、本当にありがとうございました。

まちづくり委員会 委員長 平田富太郎

メールマガジン発行責任者 事務局

ホームページも2013年度版に更新致しましたので是非ご覧ください。

<http://www.yokkaichi-jc.or.jp/>